
 
 

Protokollauszug 
aus der 

62. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 12.07.2017 

 
öffentlich 
Top 4.1 Informationsveranstaltungen Potsdamer Mitte 

 
17/SVV/0591 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Dr. Scharfenberg fragt, wie die Information und Einbeziehung der Bewohner des Hauses 
„Am alten Markt 10“ erfolgen solle und fordert eine „direkte Kommunikation“. Er schlägt vor, ge-
plante Mieterhöhungen nicht zu vollziehen. Die Mitteilungsvorlage sei zu allgemein gehalten. 
 
Herr Kirsch antwortet, dass das Objekt durch die ProPotsdam GmbH verwaltet werde und diese 
eine vorbildliche Mieterinformation betreibe. 
 
Herr Heuer wirft ein, dass er keine Baubegleitung im Hauptausschuss wünscht. Es entwickelt sich 
eine kontroverse Diskussion über das Management der Baustelle. 
 
Herr Rubelt weist darauf hin, dass die betroffenen Mieterinnen und Mieter direkt zu geplanten 
Informationsveranstaltungen eingeladen werden. Das konkrete Abbruchkonzept für die benach-
barte Fachhochschule werde erst Ende Juli vorliegen. Die Information dazu soll sorgfältig erfol-
gen. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird im Anschluss zur Kenntnis genommen. 
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